
Querida compañera Cristina, estimado compañero Gobernador 
Ricardo Quintela.

En estos días estamos por definir autoridades partidarias.     
Quintela comenzó hace unos meses un camino para ejercer la 
presidencia del partido. Había otros actores políticos con            
aspiraciones que no las expresaban en público, pero como se 
dice… "si mi nombre es útil".

Cuando Cristina decide jugar cambia el tablero: marca la cancha, 
ordena y también muestra una vez más que es la dirigente       
peronista que más capacidad de organización política tiene.       
La verdad no ofende: si vamos a votar, ganará por una mayoría 
aplastante, al punto que tiene grandes probabilidades de       
quedarse con mayoría y minoría.

Hasta acá las cosas. La lista de Quintela se armó con mucha       
dificultad. Axel quedó expuesto en público y Cristina también 
pudo ver que las diferencias que le marcaban muchos no eran 
solo con Máximo, sino que la alcanzan a ella también.

El problema es que nadie quiere la interna, pero a esta altura casi 
nadie hace algo para evitarla. Los medios se hacen un festín y 
existe hasta un morbo por ver cómo nos vamos autoflagelando, 
cómo se habla de plata para la campaña y quién pierde y gana 
con esto, cuando, claro está, perdemos todos.

El sábado a primera hora de la noche me ofrecieron integrar la 
lista Primero la Patria. Y acepté con gusto porque para un         
peronista integrar el Consejo Nacional del partido no puede ser 
menos que un gran honor y una responsabilidad. También, 
como dice Cristina, no es momento de ser tibios. 

Prefiero correr el riesgo de no ser escuchado, al pecado de       
quedarme callado. Por eso mismo quisiera hacer mi aporte con 
humildad y desde un lugar militante: la interna y sus                  
consecuencias nos aleja aún más de los problemas de nuestro 
pueblo.

El peronismo está vintage. No solo se torció, sino que                 
principalmente está desconectado de la sociedad. Esta situación 
puede transformar una crisis en una oportunidad. La de generar 
una mesa real de debate, de la que estamos carentes hace rato.

Lo primero y principal es reconocer que si seguimos así con este 
proceso electoral la victoria de la lista Primero la Patria es           
indiscutible.

La segunda, que si hacemos un consejo del partido con 
tantos heridos, nos vamos a quedar con el partido, pero 
vamos a una fragmentación segura al 2025, donde muchos 
peronistas, con cargos relevantes institucionales y otros que 
lo tuvieron, abonarán ese camino. Algo parecido a lo que 
pasó en el 85, pero sin los liderazgos de aquel entonces.

Aliento la creación de un Consejo del partido en serio que 
discuta política, propuestas, que mire para el futuro más que 
al pasado, que cambie de métodos para que todos se sientan 
parte y principalmente que genere algo distinto que nos     
convierta nuevamente en una alternativa de poder.

Por él y por los que nunca dejamos nuestras convicciones en 
la puerta de ningún lugar, por comprensión histórica, por        
voluntad política y porque la Argentina necesita lo mejor de 
nuestras inteligencias, capacidades y vocación de trabajo, 
propongo que se junten ustedes y algunos más que no 
pueden faltar. 

Una reunión larga y sincera a puertas cerradas, que le dé una 
oportunidad más a la unidad.

Desde ya Escobar está abierto para recibir a todos y lograr la 
reorganización del partido para construir un futuro mejor 
para el conjunto de los argentinos.

Con afecto y vocación de colaborar los saludo con un abrazo 
grande y peronista. 
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